

2学年だより

教育目標 ○礼儀正しい生徒 ○進んで学ぶ生徒 ○心身ともに健康な生徒

2022. 3. 10

いよいよ明日は卒業式

明日、3月11日（金）は卒業式。3年生の晴れの舞台です。卒業式に向けて、2年生は、本日10日（木）、4校時から、会場作りを行いました。明日は立派な卒業式ができるようにと、2年生のみなさんは、一生懸命活動しました。シートの敷き方、ステージへの階段設置など、3年生の卒業式練習ごとに準備していたので、慣れた様子で、仲間と協力しながらスムーズに準備を進めていました。卒業生の座席作りが根気を要する作業でしたが、メジャーを使用しながら、縦、横とも均等にしっかりと並べていきました。約3時間の作業でしたが、みなさんの頑張りで立派な会場が出来上がりました。明日は、心のこもったこの会場で、3年生が中学校生活の思いを胸に立派な卒業式を迎えることでしょうか。2年生のみなさん、お疲れさまでした。



在校生は卒業式にリモートで参加 お見送りで感謝の思いを

明日の卒業式は、1、2年生のみなさんは、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、それぞれのクラスで、ライブ中継での参加になります。卒業式に直接参加してお祝いできないのが残念ですが、卒業生の晴れ姿を、画面を通してお祝いしましょう。3年生は卒業式終了後、最後の学級活動があります。その後、1、2年生による卒業生のお見送りです。キープ ディスタンスに気をつけながらも、お世話になった先輩方に感謝の気持ちを伝えましょう。

卒業式予行がありました



3月7日（月）卒業式予行がありました。今回の会場準備は2年2組のみなさんです。1校時目早々の準備でしたが、みんなで協力して短時間で準備を終わらせました。学校の大切な行事を支える活動に意欲的に取り組めるのは大変素晴らしいことですね。



3年生のみなさんへ感謝の心を ~桜の花びらのメッセージを掲示~

2年生一人一人が3年生への思いを書き記した桜の花びらメッセージが先週完成しましたが、各クラスの作品を、美術部員のみなさんが、3年生階段踊り場に掲示してくれました。



<2年1組メッセージより※一部抜粋>

「高校でも僕たちのことを忘れないでください。そして勉強と部活を頑張ってください。」(星 快晴くん)

「今まで好間中を支えてくれてありがとうございました。自分の進路に向かって一生懸命がんばってください。応援しています。」(片野 日駆くん)

「部活動や委員会などで大変お世話になりました。また、好間中を引っ張ってくださりありがとうございました。高校に行ってもがんばってください。」(高根澤 祐希さん)

「様々なところで活躍している姿をたくさん見てきました。カッコ良かったです。今までありがとうございました。」(広瀬 愛桜さん)

「3年生のみなさん。今までありがとうございました。そして受験勉強お疲れさまでした。これから先も体につけて充実した生活を送ってください。」(志賀 郁花さん)

<2年2組メッセージより※一部抜粋>

「卒業おめでとうございます。卒業後は、今以上に、勉強面や生活面など大変になるとは思いますが、頑張ってください。」(佐藤 雅倫くん)

「受験お疲れさまです。先輩方に教えてもらったことを忘れずに、この好間中を引っ張っていけるように頑張ります。高校に行っても頑張ってください!!応援しています。」(吉田 恋杏さん)

「高校に行っても勉強、部活動を頑張ってください。先輩達と過ごした時間は私にとってかけがえのないものです。ずっと忘れません!」(三瓶 愛海さん)

「『切りかえ』がすぐできる3年生がすごかったです。私も3年生のように在校生の見本となるように頑張りたいと思います。」(鯨岡 柊樹さん)

「高校へ進学したら新しいことばかりを経験すると思うので、それを乗り切って頑張ってください。」(田口 翔梧くん)

<2年3組メッセージより※一部抜粋>

「2年間お世話になりました。先輩方のおかげで現在の中学校生活を楽しむことができていま

す。今までありがとうございました。」(生田目 漣くん)

「3年間の中学校生活お疲れさまでした。部活動や菊竹祭などの楽しかった思い出を忘れずに、高校生活も楽しんでください。」(葛西 汰良くん)

「3年生の皆さん ご卒業おめでとうございます。2年間と短い間でしたがありがとうございました。これからも頑張ってください。」(根本 清香さん)

「3年生のみなさんは、礼儀や言葉遣いなど、時には厳しく、時には優しく接してくれました。高校に行っても頑張ってください。」(伊藤 匠奎くん)

「先輩方が受け継いできた伝統をしっかり守り頑張っていきたいです。楽しい高校生活を送ってください!!」(佐藤 麗愛さん)

心温まるメッセージに3年生も喜んでくれると思います。



保護者の皆様へ

修学旅行説明会の延期と来年度の進路関係のご連絡について

3月15日(火)に予定していましたが、昨日通知させていただきましたように、新型コロナウイルス感染状況を踏まえた修学旅行日程変更に伴い説明会も延期となりました。修学旅行説明会の折には、来年度の進路関係についてもご説明させていただく予定でしたので、その内容につきましては、プリントまたは2学年だよりでお知らせします。よろしくお願いいたします。

進路関係のご連絡「進路に向けた学習の充実について」※保護者説明会内容

進路に向けた学習の充実を図るために、2学年では、共通のテキストを購入するのではなく、各教科ごとに、ワークシートや単元テスト等で、計画的に中学校の復習を行うことにしました。生徒の学習状況を確認しながら学習プリントを準備して、授業や休み時間、家庭学習で活用し、基礎・基本を定着させ、発展的な力をつけていきたいと思ひます。ご理解のほどをよろしくお願いいたします。

<来週の予定> 3月

14(月)	◇生徒完全下校 17:00 短縮日程	17(木)	◇生徒完全下校 17:00 短縮日程
15(火)	修学旅行保護者説明会(2学年)延期 ◇生徒完全下校 17:00	18(金)	◇生徒完全下校 16:00
16(水)	スクールカウンセラー来校 ◇部活動なし 15:00 完全下校		